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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке и созданию дизайн-концепции сайта с образовательным элементом для школьного музея гимназии №652, посвященного 5-й Ленинградской партизанской бригаде, проработке художественного оформления и созданию сопутствующего фирменного стиля для музея.  Сайт, создается с целью, рассказать о музее тем, кто о нем никогда не слышал, дать дополнительную информацию тем посетителям, кто в нем уже был, и помочь ученикам школы проверить свои собственные знания. Задачи исследования: 1. Изучить рынок сайтов школьных музеев и современных тенденций в сфере веб-дизайна. 2. Исследовать целевую аудиторию. 3. Провести юзабилити исследование сайтов существующих школьных музеев с похожей тематикой. 4. Провести исследование основной экспозиции музея и определить структуру и режиссуру их демонстрации. 5. Разработать дизайн-концепцию сайта музея Государственного бюджетного общеобразовательного учреждения гимназии №652 Выборгского района Санкт-Петербурга. В результате созданного проекта на основе исторической справки, изучения современных дизайн-тенденций и аналитики сайтов, схожей тематики, а именно обучающих сайтов и официальных сайтов музеев воинской славы, была создана подходящая тематике концепция фирменного стиля музея, разработан дизайн и прототип сайта.
        

        
          This work is devoted to the development and creation of the design concept of the site as an educational element for the school museum of Gymnasium No. 652, dedicated to the 5th Leningrad Partisan Brigade, the elaboration of artistic design and the creation of an accompanying corporate identity for the museum.  The site is created with the aim of telling about the museum to those who have never heard of it, to give additional information to those visitors who have already been there, and to help school students test their own knowledge. Tasks that were solved during the study: 1. To study the market of school museum websites and current trends in the field of web design. 2. Research the target audience. 3. Conduct a usability study of the sites of existing school museums with similar topics. 4. To conduct a study of the main expositions of the museum and evaluate their direction of their demonstration. 5. To develop a website design concept for the museum of the State Budgetary Educational Institution Gymnasium No. 652 of the Vyborg district of St. Petersburg. As a result of the project created on the basis of historical information, the study of modern design trends and the analysis of sites with similar topics, namely training sites and official sites of military museums, a concept of corporate identity for the museum was created, a design and a prototype of the site was developed.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 15
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





